

# *En este año, unos 1400 migrantes quedaron en el mar Mediterráneo*

---



Trípoli, 18 jul (RHC) Unos 1400 migrantes de África, Medio Oriente y Asia murieron en lo que va del presente año durante su intento de cruzar el mar Mediterráneo para buscar mejor calidad de vida en Europa.

Las víctimas mortales, exactamente 1443, integran una cifra total de casi 51 000 viajeros de ese tipo que optaron por esa ruta hacia Europa desde costas en esas aguas como las de Libia, entre enero pasado y este 15 de julio, añadió la Organización Internacional para las Migraciones (OIM).

Los puntos de origen de los migrantes son casi siempre Túnez, Eritrea, Costa de Marfil, Malí, Guinea, Pakistán, Irak y Argelia, apunta la fuente.

El Mediterráneo central es el más mortífero de esas aguas donde la mayoría de los inmigrantes se ahogan, aunque el número de ellos muestra este año una disminución del 80 por ciento en comparación con el mismo período del año pasado, según el experto de la OIM Flavio Di Giacomo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/167175-en-este-ano-unos-1400-migrantes-que-daron-en-el-mar-mediterraneo>



# **Radio Habana Cuba**